



EN IMÁGENES



**El rector recibe a los presidentes de la ACYLE y de la Fundación Gutenberg de Argentina.**

El rector de la Universidad, Daniel Hernández, recibió ayer a los presidentes de la Asociación Castellana y Leonesa de Empresarios en Argentina (ACYLE) y de la Fundación Gutenberg de Argentina, con el objetivo de estudiar futuras líneas de colaboración.



**Homenaje infantil a la cultura japonesa.**

El Centro Hispano Japonés inauguró ayer la exposición de pintura infantil "Más allá del punto, la lección del ginkgo", a cargo de los niños que forman parte del taller artístico de Alfredo Omaña./ GALONGAR